

Schaupp Margit

Meine Motivation für die Kandidatur

Ich werde mich im Beirat dafür einsetzen, dass alle Bevölkerungsgruppen und- schichten bei den schon erreichten Beteiligungsmöglichkeiten der Stadt Graz aktiv werden können, dass die höchste Beteiligungsqualität erreicht wird und die Beteiligung noch zunimmt.

Ich bin Gruppensprecherin der Themengruppe „Miteinander“ von „Mehr Zeit für Graz“ um den Kontakt mit allen Generationen, Familien und Randgruppen, wie MigrantInnen aufzubauen und zu erhalten. Weiters werden in dieser Themengruppe übergreifende Themen wie z.B. die schlechte Luftqualität in Graz, Müllvermeidung u.a. behandelt. Wir laden immer wieder Gäste zu unseren Treffen ein oder besuchen Organisationen um unser Wissen zu erweitern. Wie der BürgerInnenbeirat ist „Miteinander“ bemüht immer wieder eine gute Gesprächsbasis zwischen PolitikerInnen, Verwaltung und BürgerInnen aufzubauen. Auch die Stadtteilzentren werden von uns immer wieder unterstützt. Sie sind uns ein wichtiges Anliegen, da sie auch im Hinblick auf Beteiligung ein wichtiges Bindeglied darstellen.

Weiters bin ich Obfrau des Vereins AMSEL, eine Selbstorganisation von Arbeitslosen, und habe dadurch Erfahrung mit diesen Problemen der Armut, die in dieser Bevölkerungsgruppe sehr hoch ist.